

sur le site www.poste.ch», indique La Poste, qui ajoute que «l'exploitation d'un portail grand public ne peut pas être rentable.» Quelque 140 millions de francs ont été investis entre 2000, année du lancement de Yellowworld, et 2001. **AFP**

GENÈVE

Les locataires en expectative

Plusieurs dizaines d'habitants n'avaient toujours pas pu regagner hier leur logement, après l'explosion qui a dévasté mercredi matin un restaurant à Genève. Les travaux d'étayage se poursuivaient pour stabiliser l'immeuble, en attendant qu'une décision soit prise sur son sort. **ATS**

DENTISTES

Transparence des tarifs

Les dentistes devraient afficher leurs prix dans leur cabinet. Afin de favoriser la comparaison pour les patients, la Commission fédérale de la consommation adresse au gouvernement une recommandation qui relaie celle des associations de consommateurs. **ATS**

LES BRENETS (NE)

Démissions en bloc de l'Exécutif et du Législatif

Les membres de l'Exécutif et du Législatif des Brenets (NE) ont démissionné en bloc après le refus par les citoyens d'un projet de complexe scolaire et administratif. Le Conseil d'Etat neuchâtelois devra pourvoir à l'organisation d'élections anticipées. **ATS**

Ces requérants, venant souvent de pays agricoles, seraient particulièrement aptes à soulager l'agri-

A vot' bon cœur

Serge Beck ne voit, lui aussi, que des avantages à sa solution: le

et souligne les bienfaits de tels emplois pour les ressortissants de l'Est, qui peuvent ainsi financer

des «gens peu recommandables» qui dénoncent les chefs d'entreprise employant de la main-d'œuvre au noir.

rejeté l'initiative Chiffelle par 96 voix contre 74, et l'initiative Beck par 95 voix contre 70. □



La remise de la pétition, emmenée par les comédiens Jean-Luc Bideau en Don Quichotte sur son destrier et Marco Roma en Sancho Pança sur sa mule, fut haute en couleur. Keystone

PÉTITION ■ GAINS DE LOTERIE À LA CULTURE

Les artistes romands font la manche

Don Quichotte prend d'assaut le Palais fédéral.

Ils s'étaient mobilisés après le refus de la Confédération d'accorder une concession de casino à la Romande des Jeux. Hier, quatre cents artistes et personnalités des milieux culturels romands sont montés à Berne pour remettre aux Chambres fédérales une pétition demandant que les gains issus des loteries suisses continuent à servir des projets culturels, sociaux ou sportifs. La remise de la pétition à l'entrée du Palais fédéral, emmenée par les comédiens Jean-Luc Bideau en Don Quichotte sur son destrier et Marco Roma en Sancho Pança sur sa

mule, fut haute en couleur. Mais faute de pouvoir rencontrer la conseillère fédérale Ruth Metzler en personne, la troupe a trouvé sa Dulcinée en Christine Lenzen, responsable des affaires juridiques aux services du Parlement.

Question de survie

Les pétitionnaires craignent que la révision de la loi sur les loteries ne remette en cause le versement de ces gains sans lesquels de nombreux projets et institutions culturels ne pourraient survivre. L'attribution des concessions aux casinos, qui a écarté la

Romande des Jeux l'automne dernier au profit d'une entreprise entièrement privée à Montreux, a montré que cet usage n'était pas une priorité pour le Département fédéral de justice et police. Or les loteries officielles rapportent chaque année aux cantons entre 300 et 400 millions de francs.

«En Suisse romande, près de 11 millions ont été remis l'an dernier par la Loterie romande», rappelle l'organisation enJEU-public, créée récemment pour la sauvegarde des ressources financières des artistes de toute la Suisse romande. **ATS**

EXPO.02 ■ 120 MILLIONS DE PLUS

Le Conseil des Etats accepte la rallonge

Expo.02 recevra une rallonge de 120 millions de francs, plus 58 millions issus de la garantie de déficit. Une semaine après le National, le Conseil des Etats a donné, hier, son feu vert à ce crédit par 31 voix contre 2. Pour la majorité de la Chambre des cantons, le «point de non-retour» a été franchi en ce qui concerne le financement de l'exposition nationale. Il serait irresponsable de couper les vivres à l'exposition deux mois avant son ouverture. Cela porterait un coup dur à l'image de la Suisse.

L'Exposition universelle de Hanovre, en comparaison, n'a profité que de 500 millions de la part des entreprises. Quant au coût total estimé (1,5 milliard), il représente

0,4% du PIB, comme pour l'Exposition de 1964 à Lausanne.

Selon Dick Marty (PRD, TI) s'est ému du peu d'enthousiasme soulevé par Expo.02, l'engagement de la Confédération, de quelque 900 millions, est soutenable pour un événement qui se déroule tous les trente ans. Comparaison n'est pas raison, mais le Parlement sur chaque année des crédits supplémentaires pour l'armée, a-t-il ajouté.

Pascal Couchepin a reconnu qu'il s'agissait d'une décision prise sans enthousiasme. Il ne s'agit pas de refaire l'histoire à deux mois de l'expo, mais d'éviter un «gros ding catastrophique». Les concessions seront tirées une fois l'exposition terminée. **A**

PUBLICITÉ

swisswings
airlines

Vols directs de Genève:

Marseille • Toulouse • Florence • Venise
Stuttgart • Bordeaux (à partir du 31 mars 2002)

Bastia • Figari • Calvi • Cagliari • Olbia
Elba • Mahon • Biarritz • Nantes (vols charter)

Swisswings AG • Airport Business Center 66 • CH - 3123 Belp
Réservations et informations sous www.swisswings.ch ou tél 0848 848 328

your personal airline